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~i Resto dei Carlino

Ferrara

«Consorzio al fianco di chi soffre»
Il presidente Calderoni alla cerimonia di consegna delle donazioni a due associazioni: «Hanno aderito 199 lavoratori»
FERRARA

«I dipendenti del Consorzio di
Bonifica hanno avuto la fortuna
di non doversi fermare durante
questo anno e mezzo di emer-
genza sanitaria, perché natural-
mente le attività del nostro ente
devono essere garantite alla co-
munità. Una fortuna che hanno
voluto trasferire a quelle fami-
glie che a causa della pandemia
hanno pagato un prezzo altissi-
mo», ha spiegato Stefano Calde-
roni, presidente del Consorzio,
in apertura della cerimonia di
consegna delle donazioni a due
importanti associazioni ferrare-
si: Centro Solidarietà Carità che
gestisce il Banco alimentare di
Ferrara e la Asp Emporio Solida-
le "Il Mantello".
A queste realtà che si occupa-
no in particolare di garantire ci-
bo e attrezzature scolastiche ai
nuclei famigliari in difficoltà, so-
no stati donati 5.700 euro, rac-
colti grazie all'iniziativa di solida-
rietà promossa dalle rappresen-
tanze sindacali unitarie del Con-
sorzio di Bonifica Pianura di Fer-

rara, appoggiata dal comitato
amministrativo dell'ente, che
ha visto l'adesione di 199 lavora-
tori - 56 dei quali stagionali -
che hanno donato un'ora di la-
voro, importo raddoppiato dal-
lo stesso Comitato.
«Negli ultimi mesi ci siamo resi
conto che la tenuta della nostra
comunità dal punto di vista eco-
nomico e sociale è a rischio e in-

sieme ai lavoratori che hanno di-
mostrato grande sensibilità, ab-
biamo deciso di iniziare un per-
corso di solidarietà proprio da
due realtà che sono pezzi di sto-
ria del tessuto solidale del terri-
torio. Si tratta, come ripeto, so-
lo dell'inizio di un progetto di so-
stegno più ampio, che continue-
rà con la promozione di altre On-
lus durante le aperture del saba-

to di Palazzo Naselli Crispi. Il no-
stro obiettivo è semplice: vor-
remmo che in futuro l'unica co-
sa contagiosa diventasse solo la
solidarietà».
Un obiettivo condiviso anche
dal direttore generale del Con-
sorzio Mauro Monti, che ha riba-
dito: «A volte si ha la tentazione
di fare "del bene" senza dirlo, in-
vece penso che la solidarietà va-
da condivisa, perché solo così
può generare altra solidarietà.
Sono orgoglioso dei dipendenti
che hanno aderito, in particola-
re degli stagionali che sono pre-
cari e forse la loro donazione va-
le ancora di più. Devo dire gra-
zie anche ai cittadini ferraresi
che, nonostante le difficoltà,
continuano a onorare il loro im-
pegno nei confronti della Bonifi-
ca, e questo ci ha consentito di
continuare a lavorare».
L'attività solidale del Consorzio
continuerà anche domani, quan-
do, in occasione dell'apertura
di Palazzo Naselli Crispi, il Con-
sorzio ospiterà Admo e il 18 set-
tembre con le sfogline che pre-
pareranno vere delizie di pasta
fresca a favore di Ado.

arma
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il Resto dei Carlino

Pesaro

li caso

«Diga Marcatale,
stop all'acqua
per irrigare»
Regione: agricoltori a secco dal 16 settembre

Ma è scontro con il Consorzio di Bonifica

Servizio a pagina 10

Diga di Mercatale, Regione ordina giro di vite
Chiesto al Consorzio di bonifica di non rilasciare più acqua per le irrigazioni a partire dal 16, ma la risposta è tutt'altro che conciliante

La Regione Marche chiede al
Consorzio di bonifica un altro gi-
ro di vite sui rilasci di acqua dal-
la diga di Mercatale. E addirittu-
ra di far rimanere a secco gli
agricoltori a partire dal 16 set-
tembre, per riservare i volumi di
acqua rimasti ai rubinetti delle
case. La nota del Servizio tutela
acque è arrivata al Consorzio ie-

ri mattina.
Il presidente del Consorzio
Claudio Netti, per tutta risposta,
ha chiesto un incontro immedia-
to in Regione, alla presenza di
Aato e Marche Multiservizi,
'stante gli ingenti danni che ver-
rebbero provocati agli agricolto-
ri, i quali sono gli unici che paga-
no gestione e manutenzione del-
la diga'. Il provvedimento della
Regione fa seguito a quello di
metà agosto in cui si chiedeva

un primo taglio dei rilasci, con il
servizio irriguo garantito solo

tre giorni a settimana e per i re-

stanti un deflusso minimo vitale
dalla diga ridotto a soli 50 litri al
secondo.
Attualmente a Marcatale sono
contenuti un milione e mezzo di
metri cubi d'acqua (sugli oltre 5

di capienza). Al netto del fango,

quelli effettivamente utilizzabili
sono poco più di un milione,

Quelli effettivamente utili per
l'idropotabile invece sono poco
più di mezzo milione, conside-
rando anche i limiti di pompag-
gio dell'impianto attuale, che
pesca dal lago circa 30 litri al se-
condo per i comuni della zona
(Sassocorvaro-Auditore, Monte-
calvo, Tavolato).
Fino a qualche anno fa, Mar-
che Multiservizi aveva la possibi- L'invaso di Marcatale di Sassocorvaro-Audltoresempre più prezioso

lità di approvvigionarsi pescan-
do dalla traversa a valle della di-
ga, ma il manufatto rovinato dal-
le piene non è mai stato ripara-
to. La Regione calcola che in ba-
se ai consumi attuali (110.000-
150.000 metri cubi settimanali)
a metà settembre non ci sarà
più acqua per l'idropotabile,
che necessita di 80.000 metri
cubi al mese. Di qui la decisione
di ulteriori drastici tagli. II Con-
sorzio, gestore di un invaso na-
to per scopi irrigui e poi assog-
gettato ad altri usi, talvolta in
contrasto tra loro (in occasione
delle piene si chiede di tenerlo
vuoto perla laminazione, d'esta-
te si pretende di averlo pieno),
si mostra piuttosto allergico alle
imposizioni. E chiede di parteci-
pare alla programmazione, anzi-
ché subire ogni voltai provvedi-
menti emergenziali.
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VENTURINA, RISCHIO IDROGEOLOGICO

Via ai lavori da oltre un milione
al fosso della Corniaccia
L'intervento suddiviso in due lotti: saranno rafforzati gli argini del corso d'acqua
Inoltre una nuova cassa di espansione metterà al sicuro l'area delle Coltie

Ruspa in azione al fosso della Corniaccia

VENTURINA. Un intervento
da oltre un milione di euro
al fosso Corniaccia. Prende-
rà il via nei prossimi giorni
nell'ambito della conven-
zione sottoscritta tra Comu-
ne di Campiglia e il Consor-
zio di bonifica Toscana Co-
sta per la progettazione de-
gli interventi di riduzione
del rischio idraulico.
La progettazione è stata

suddivisa in due lotti di in-
terventi interamente finan-
ziati con risorse nazionali,
regionali e cofinanziamen-
to del Comune.

Il lotto 2 prevede la ripro-

filatura delle sezioni idrauli-
che del Fosso Corniaccia
per circa 400 milioni fin aliz-
zato all'ampliamento delle
sezioni stesse e alla costru-
zione dei rilevati arginali
nonché la sistemazione dei
sotto servizi presenti.

Il lotto 3 prevede la realiz-
zazione di una cassa di
espansione per immagazzi-
nare circa 250.000 metri cu-
bi, la costruzione delle ope-
re idrauliche connesse alla
cassa di espansione e i rile-
vati arginali di contenimen-
to delle acque.
Nei mesi primaverili si so-

Giancarlo Vallesi

no svolte le due procedure
di gara e sono stati aggiudi-
cati i lavori del lotto 2 alla
ditta Quadrini Vitale di Pisa
con ribasso del 28,51 per
cento e dellotto 3 all'impre-
sa Ettore Palmucci di Roma
con ribasso del 26,73 per
cento, per cui si prevede un
costo complessivo delle
opere pari a circa 1,1 mlilio-
ni di euro per cui, ad oggi, si
prevedono circa 360.000 di
economie sul finanziamen-
to.
Riguardo al lotto 3 i lavo-

ri sono stati consegnati
all'impresa appaltatrice 116
agosto per cui si prevede la
loro ultimazione, secondo
il cronoprogramma di pro-
getto, al 2 aprile 2022, sal-
vo eventuali proroghe.
Per il lotto 2 i lavori la con-

segna è prevista per il15 set-
tembre 2021 e si prevede la
loro ultimazione, secondo
il cronoprogramma di pro-
getto, al 15 gennaio 2022,
salvo eventuali proroghe.
»Con soddisfazione pos-

so affermare — dichiara il
presidente del Consorzio
Giancarlo Vallesi— che gra-
zie al lavoro del nostro ente
e di coloro che ci hanno sup-
portato in questo percorso,
prima tra tutti la Regione
Toscana ed il Comune di
Campiglia Marittima, si po-
tranno superare le criticità
indotte dal corso d'acqua in
area urbana soggetta ad
espansione e quindi assicu-
rare la riduzione del rischio
alla popolazione». Analoga
soddisfazione è manifesta-
ta dalla sindaca del Comu-
ne di Campiglia Alberta
Ticciati: »Esprimo — spiega
— la mia soddisfazione nel
vedere l'avvio d'importanti
opere sul corso d'acqua atte-
se da diversi anni dall'am-
ministrazione comunale;
grazie a queste opere sono
incrementate le condizioni
di sicurezza della popola-
zione residente nelle Col-
de».
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LA NAZIONE

Arezzo

Completata la bonifica
dei vari corsi d'acqua
Manutenzione ordinaria

da parte del Consorzio

II dettaglio delle opere

riferite al territorio

BUCINE

II Consorzio di Bonifica 2 Alto
Valdarno ha ultimato numerosi
interventi sui corsi d'acqua nel
comune di Bucine. «Il Consor-
zio, come ogni anno, è impegna-
to a garantire la manutenzione
ordinaria del reticolo per affron-
tare la stagione autunnale» spie-
ga Giulia Pierozzi del settore di-
fesa idrogeologica del Consor-
zio - «Il lavoro di prevenzione è
fondamentale per affrontare la
stagione autunnale». Uomini e
macchine hanno messo in sicu-
rezza il Borro di Lusignano per
oltre 500 m, in località Badia a
Ruoti e il fosso di Rimaggio per

quasi 600 m, all'altezza della lo-
calità omonima. Ad Ambra è sta-
to completato il restyling del
borro di Rentinieri e del borro
della Doccia per quasi 1.100 m
di asta fluviale tra Casa Piantoni
e Mulino del Ponte. Nella frazio-
ne che Bucine condivide con
Montevarchi l'operazione ha in-
teressato anche il borro della
Fonte per quasi 600 m, in pros-
simità di Casa Mecatti.
La prima parte dell'intervento
ha restituito piena funzionalità
anche alle casse di espansione
sul borro di Lusignano e sull'Am-
bra. Successivamente la manu-
tenzione ordinaria interesserà il
torrente. Saranno 9,4 i km di
asta destinata ad essere sotto-
posti a contenimento della ve-
getazione, 6 dei quali scorrono
all'interno del perimetro di Buci-
ne. In particolare il tratto che va
da Cascina Fraschetto fino al ca-

Uomini e macchine hanno messo in sicurezza il Borro di Lusignano per oltre

500 metri, in località Badia a Ruoti e il fosso di Rimaggio per quasi 600 metri

poluogo per una lunghezza di ol-
tre 1.400 m; il segmento che at-
traversa il centro abitato della
frazione omonima, fra Rimaggio
e Mulino del Ponte, per 1.512 m;
la porzione compresa fra C. San-
ta Margherita e Le Muricce fino
alla Ss 540, per 1.190 m; l'area

fra le località Casalino e il Burro-
ne nei pressi delle Sorgenti Sul-
furee, per 1.273 m e infine il trac-
ciato che si snoda nei pressi del
Cimitero di Badia a Ruoti, per
447 metri.

Sara Bracchini

t4) [PRODUZIONE RISERVATA

Provincia

Luca Canonici presenta tutta la sua 'squadra'

Como . t

dei vari corsi d'a, un

t
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LA NAZIONE

Grosseto

Bonifica, lavori al via
al fosso Corniaccia
per un milione di euro

L'intervento permetterà
anche la realizzazione
di una cassa di espansione
in zona Coltie

VENTURINA TERME

Al via i lavori, per oltre un milio-
ne di euro, sul Fosso Corniac-
cia. Nell'ambito della convenzio-
ne sottoscritta tra Comune di
Campiglia e Consorzio di Bonifi-
ca si è svolta la progettazione
degli interventi di riduzione del
rischio idraulico del Fosso Cor-
niaccia. Progettazione suddivi-
sa in due lotti di interventi intera-
mente finanziati con risorse na-
zionali, regionali e cofinanzia-
mento del Comune. Le opere di
messa in sicurezza idraulica pre-
vedono con il lotto 2 la 'riprofila-
tura del Fosso Corniaccia' per
304.000 euro e il lotto 3 la 'Cas-
sa di espansione in Coltie' per

1.157.000 euro, realizzata entro
aprile 2022, su un'area di 11 etta-
ri, e servirà per immagazzinare
circa 250.000 metri cubi in oc-
casione di eventi meteorici con
tempo di ritorno duecentenna-
le. «Questi ulteriori ed importan-
ti interventi hanno impegnato la
nostra struttura e professionisti
esterni a partire dalla progetta-
zione sino all'affidamento dei la-
vori in grado di mitigare il ri-
schio idraulico, superando le cri-
ticità del bacino sotteso al Fos-
so Corniaccia a Venturina Ter-
me - evidenzia il presidente del
Consorzio Giancarlo Vallesi -
con soddisfazione posso affer-
mare che grazie al lavoro del no-
stro Ente e di coloro che ci han-
no supportato in questo percor-
so, prima tra tutti la Regione To-
scana ed il Comune di Campi-
glia che hanno sostenuto e fi-
nanziato gli interventi, si potran-
no superare le criticità indotte
dal corso d'acqua in area urba-
na soggetta ad espansione e
quindi assicurare la riduzione
del rischio alla popolazione».
Soddisfazione per l'avvio dei la-
vori è stata espressa anche dal
sindaco Alberta Ticciati.

Cosimf: «Svoltiamo San Vincenzo»
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LA NAZIONE

Viareggio

BONIFICA

II Consorzio abbatte i costi
grazie alle energie rinnovabili

II risparmio ammonta
a 160mila euro e sarà
investito in nuove opere

Con l'uso di energie rinnovabili
e l'efficientamento energetico,
il Consorzio 1 Toscana Nord ab-
batte i costi, e investe le risorse
risparmiate nella sicurezza
idraulica. E' quanto emerge dal
bilancio ambientale dell'Ente ap-
provato dell'assemblea consor-
tile, contestualmente alla di-
scussione del bilancio consunti-

vo. I risparmi di spesa per l'ener-
gia elettrica relativa a impianti
idrovori e di irrigazione, sedi,
magazzini e officina, supera i
160mila euro; cala anche l'uso
di metano (-23%) e Gpl (-27%)
per riscaldare e raffreddare le
sedi. «Gli accorgimenti adottati
hanno prodotto un utilizzo più
consapevole e compatibile del-
le risorse energetiche, ma an-
che risparmi importanti, che sa-
ranno investiti in ulteriori inter-
venti di manutenzione per i cor-
si d'acqua», afferma il presiden-
te dell'Ente, Ismaele Ridolfi.

Tutto Viareggio
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Non sarà una edizione di secondo
piano. Perché il programma è ric-

co e vario. Nonostante distanziamen-
ti, Green. Pass, cautele, regole da ri-
spettare, la Fiera Millenaria di Gonza-
ga 2021 ha le caratteristiche per otte-
nere il successo che merita.
Questo appuntamento annuale, pur
condizionato dalla pandemia, esprime
le migliori caratteristiche nel contesto
dell'agricoltura e dell'agroali mentare a
livello nazionale. Può va ntarsi di essere
una delle più antiche fiere d'Italia, tro-
vando origini nel lontanissimo 1490.
Dal 4 al 12 settembre i visitatori pos-
sono immergersi nel vasto panora-
ma proposto dagli oltre 150 esposi-
tori che, ciascuno nel proprio settore,
confermano la cultura del buon cibo,
dell'eccellenza agricola e dei prodotti
del territorio.
Stand, eventi e incontri, tutti nel pie-
no rispetto della sicurezza di visitato-
ri e lavoratori sia all'interno dei padi-
glioni che nell'area esterna.

Spiccano così, tra l'altro, "Mantova Go-
losa" e l'ampio spazio agroalimentare
che rappresentano il tempio del cibo al-
la Millenaria, dove trovare tanti pro-
duttori eil meglio dell'enogastronomia
tipica mantovana e italiana.
Ogni giorno eventi, incontri, lezioni di
cucina e showcooking con i migliori
chef e i protagonisti del settore. Spa-
zio, poi, come da tradizione, al settore
agricolo con stand, convegni specia-
lizzati, dibattiti.

Come tradizione una particolare atten-
zione è rivolta ai bambini con la pro-
posta di spettacoli di burattini e con
Area Country dove conoscere da vici-
no gli animali della fattoria
Ma Gonzaga non è solo agricoltura,
perché la fiera campionaria offre una
grande varietà di prodotti, dal l'abbigl la-
mento agli accessori, dai prodotti per
la casa agli arredi. Quest'anno ci sono
anche sezioni dedicate ai commer-
cianti locali. E ancora, il Luna Park, il
Villaggio delle Auto, most re culturali,
intratten i mento con gli spettacol i mu-
sicali e le commedie teatrali. Natural-
mente funzionano anche i ristoranti.

"L'ingresso - sottolineano gli organiz-
zatori - è consentito con Green Pass
per i visitatori dai 12 anni in su. Per
entrare subito in fiera senza attesa, i
visitatori devono preparare il "passa-
porto verde" e il documento d'identità.
Si può entrare semplicemente in Fie-
ra quando si vuole acquistando l'abbo-
namento che consente l'ingresso con
braccialetto identificativo".

Subito, nella giornata di apertura, sa-
bato 4 settembre, un ricco celendario
di appuntamenti.
Ore 21,15 — Arena Spettacoli
PAROLE AGRICOLE: L'ACQUA
Un breve approfondimento, unachiac-
chierata sui temi più attuali dell'agri-
coltura e dell'agroal i menta re, per esse-
re consumatori più informati e consa-
pevoli. Con Ada Giorgi, presidente del
Consorzio di Bonifica Terre dei Gon-
zaga in Destra Po.

Ore 21,30 - Arena Spettacoli
PARTICO MUSIC LIVE
Panico viene dall'insieme di parole che

Gli ampi spazi
e le moderne

strutture della
Fiera Millenaria

di Gonzaga
sono in grado

di ospitare
stand ed eventi

per migliaia
di visitatori
nel rispetto

delle normative
contro il Covid

Che la festa abbia inizio
FIERA MILLENARIA
Oltre 150 espositori e tanti appuntamenti
A Gonzaga si rinnova così la tradizione
Partenza alla grande nella prima giornata

rappresentano il modo in cui il grup-
po si è formato: suonando e sperimen-
tando tra amici musicisti sotto i por-
tici di Bologna, alle jam session, e in
serate live. Lo stile di musica riflet-
te questo spirito di sperimentazione
e divertimento, mischiando elementi
funk, hip hop, rock e soul senza por-
si limiti. Tra i brani, Police, Jet, White
Stripes e molti altri. Alla voce il new-
yorkese, bolognese d'azione. Colin Mc
Donald, un talento emergente.

MANTOVA GOLOSA EXPERIENCE

Ore 18,30
PRESERVIAMO LA NOSTRA
SALUTE CON LE ERBE
Prima lezione: Le erbe spontanee. La
stagionalità e la raccolta: Approccio
alla raccolta e principali erbe locali.
A cura di Scuola Arti &Mestieri di Suz-

zara con Fabio Sortesi (li Tarassaco).

Ore 20
FOCUS. I SUPERFOOD ITALIANI
Quali sono e come utilizzarli per raf-
forzare i I nostro sistema immunitario.
Drink e bevande idonee nei diversi mo-
menti della giornata.
A cura di ScuolaArti &Mestieri di Suz-
zara con Fabio .Bortesi (Il Tarassaco). In
collaborazione con Distretto Avicolo
Lombardo, Consorziodel Melone Man-
tovano IGP e OP Sermide Ortofruit.

Ore 21
CIBO & ARTE: ALLA SCOPERTA
DI SABBIONETA
Percorsoeno-gastronomico all'interno
della "Città Ideale" riconosciuta Patri-
monio UNESCO partendo dal Palazzo
Ducale. Gossip, curiosità e inediti sul-
la città di Vespasiano. Gonzaga.

LA MILLENARIA DEI BAMBINI

Ore 18 - Area Country
BATTESIMO DELLA SELLA
[ più piccoli potranno fare la loro pri-
ma esperienza a cavallo, grazie all'aiu-
to di docili pony.

Ore 18,30 -La PiazzadeiBurattini
CHEF BARTOLOMEO
ALLA CORTE DEI GONZAGA
SPETTACOLO DI BURATTINI
Il progetto "Chef Bartolomeo alla ri-
cerca del gusto perduto" ha l'obietti-
vo di portare a conoscenza dei bam-
bini e delle, loro famiglie i prodotti, le
tradizioni e la cultura culinaria della
nostra regione. Si tratta di uno spet-
tacolo di teatro di figura, dove verran-
no utilizzate varie tecniche tra le qua-
li pupazzi a stecca e a molla, burattini,
maschere articolate.
Spettacolo di burattini a cura di Gior-
Bio Gabrielli e Fiera Millenaria

Dalle 18 alle 18.30
LABORATORIO CREATIVO
DI CESTERIA PER BAMBINI
Carte dell'intreccio è l'arte di costrui-
re giocando con la natura, esplorando,
sperimentandone le molteplici sfuma-
ture. Ecco allora che rami, canne e pa-
glia divengono, per mezzo dell'intrec-
cio, strumenti.
La cesteria è la produzione di cesti, pa-
nieri, sporte e tra le opere di artigia-
nato è una delle più antiche del mon-
do poiché l'uomo, da sempre, ha avu-
to necessità di contenitori per intro-
durvi i frutti che raccoglieva.
A cura di Ettore Gastin:i, azienda agri-
cola Fondo Strozzi (Moglia).

Dalle 19.30 alle 20
LABORATORIO CREATIVO
DI LAV OR AZIONE DEL TRUCIOLO
[ bambini potranno sperimentare l'in-
treccio per la realizzazione di un per-
sonalissimo segnai ibroe la realizzazio-
ne di braccialetti di rafia.
A cura di Anna Baraldi. In collabora-
zione con il Museo del Truciolo di Vil-
larotta (RE).
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IERI LA CONSEGNA

Consorzio di Bonifica
e lavoratori: donazioni
a due associazioni
Sono diverse le iniziative che
il Consorzio di bonifica sta at-
tuando con fini benefici e fra
queste l'ultima la donazione
di 2881, 56 euro alle associa-
zioni Il Mantello, Centro Soli-
darietà e Carità a cui fa capo il
Banco alimentare.

Ieri alla presenza del presi-
dente del Consorzio Stefano
Calderoni e del direttore gene-
rale Mauro Monti, nella sede
di via Borgo dei leoni la conse-

gna degli assegni. «Tutto è na-
to per caso — ha ricordato Cal-
deroni— durante la pandemia;
l'attività del Consorzio però
non si è mai fermata e così 199
dipendenti fissi e 56 avventizi
hanno pensato di offrire un'o-
ra del proprio lavoro a chi si
trova in difficoltà. Il Consor-
zio ha poi raddoppiato la cifra
consentendo così una doppia
donazione». Ma non si ferma
qui: domani la sede del Con-

sorzio sarà aperta per una visi-
ta guidata ad offerta libera
che andrà a favore di Admo
mentre sabato 18 settembre ci
saranno le sfogline ed il ricava-
to sarà per Ado. Arappresenta-
re il sindacato c'era Rossella
Finchi che ha ringraziato i do-
natori mentre Monica Indelli
de Il Mantello ha voluto ricor-
dare che l'associazione è atti-
va dal 2008 e sostiene tante fa-
miglie. «Anche noi non siamo
mai stati chiusi durante la qua-
rantena —ha dichiarato — per-
ché le necessità purtroppo so-
no sempre presenti».

Si è unito a lei nei ringrazia-
menti Fabrizio Fabrizi del B an-
co Alimentare che gestisce un
grande magazzino presso l'ex
Mof da cui partono le risorse
per una settantina di realtà.

0~1~595grA
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FORMAZIONE Venerdì 10 a Villa Spinosa

Partono da Negrar
i Dialoghi sulla tutela
dei paesaggi agricoli
Ferrarese: «Fare impresa
deve guardare agli impatti
sociali e ambientali e non
solo a quelli economici»

• L'azienda Villa Spinosa
di Negrar a ospita venerdì 10
alle 16 la prima tappa di «Dia-
loghi con gli agricoltori, pro-
duttori di paesaggio», proget-
to dell'Osservatorio del Pae-
saggio della Regione e dello
Iuav. Dopo Negrar, l'iniziati-
va prosegue venerdì 1 ottobre
all'agriturismo «Il profumo
della freschezza» a Lusia, Ro-
vigo, e venerdì 15 ottobre al
Consorzio di Bonifica di San
Donà di Piave, Venezia. Il
link per iscriversi è www.re-
gione.veneto.it/web/ambien-
te-e-territorio/attivita-osser-
vatorio-paesaggio.
L'incontro a Villa Spinosa si

svolge in collaborazione con i
Giovani di Confagricoltura

Piergiovanni Ferrarese

Verona e Veneto. Si parlerà
di custodia del paesaggio
agrario con focus sulla salva-
guardia dei vigneti eroici sto-
rici e raffronto con esperien-
ze internazionali. «Fare im-
presa è imprescindibile dal
territorio», sottolinea Pier-
giovanni Ferrarese, presiden-
te dei Giovani di Confagricol-
tura Veneto e Verona, «E de-
ve guardare agli impatti so-
ciali e ambientali, non solo a
quelli economici». Va.Za.
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ELEZIONI

Consorzi
di bonifica,
Terrenzio

riconfermato
A PAGINA 3

Consorzi di Bonifica
al voto, Confagricoltura
punta di nuovo su
Terrenzio per Gargano

empo di elezioni nei due Consorzi di bo-
nifica della provincia di Foggia. Gli orga-
ni consorziali (eletti nei 2015) restano ìn

carica cinque anni ma a luglio 202011 consiglio
regionale deliberò, in via eccezionale in rela-
zione all'emergenza epidemiologica, di proro-
gare di un anno la durata dei cdaequindi anche
di presidenti, loro vice e revisori unici, rinvian-
do, di fatto, il rinnovo delle cariche elettive al
2021. 113 ottobre si andrà al voto nel Consorzio
di bonifica del Gargano, dove è giunta a sca-
denza di mandato la nona amministrazione,
guidata dal presidente Giovanni Terrenzio,
che sei an nifa prese il postodel sipontino Gian-
certo  Frattarolo. Nel cda uscente Domenico
Cusmai, Giosuè Del Vecchio (rappresentante
dei Comuni), Antonello Gentile, il vicepresi-
dente Michele Palmieri, il montanaro Genero-
so Rignanese, Leonardo Rinaldi, Luigi Santo-
ro, Franco Schiavone. Gli aventi diritto al voto
oscillano tra i 24-25mila, ma a votare normal-
mente sono circa 1500 consorziati. Le liste si
conosceranno intorno a metà settembre. Stan-
do ai beninfomiati si va verso una riconferma di
Terrenzio e dell'attuale compagine, a meno di
sorprese delle ultime settimane.
Fu eletto nel 2015 anche Giuseppede Filippo,
presidente del Consorzio di bonifica di Capita-
nata dopo il mandato del manfredoniano Pietro
Salcuni; suo vice è stato in questi anni Raffae-
le Carrabba, nel cda uscente con Nicola Gior-
dano, Angelo Miano, Giuseppe Grasso, Timo-
teo Placido Prattichizzo, Onofrio Giuliano, Ro-
sario Cusmai (designato dalla Provincia) e Ni-
cola Gatta (designato dall'assemblea dei Co-
muni). Com'è noto, presidenti e cda nascono
dall'intesa tra le organizzazioni di categoria,
con equilibri che si intrecciano tra i due Con-
sorzi. Oggi è Confagricoltura ad esprimere il nu-
mero uno del Consorzio di bonifica del Garga-
no (vicepresidenza a Copagri), mentre Coldi-
retti ha la poltrona più importante nell'ente di
Capitanata (dove la vicepresidenza è della
CIA). Da Confagricoltura provinciale arriva la
conferma che l'associazione punta nuova-
mente su Terrenzio per il prossimo quinquen-
nio. Non è chiara, invece, la situazione di de Fi-
lippo, che nel 2020 si dimise da presidente pro-
vinciale di Coldiretti. Gli attriti interni saranno
rientrati? "Nulla è stato ancora deciso", si ap-
prende dall'organizzazione.
"Il Consorzio ha realizzato una serie di inter-
venti nel comprensorio di propria competen-
za", afferma Terrenzio nella propria relazione
sull'operato del sessennio, "ma anche a Rodi.
Anche ad Apricene e Isole Tremiti - fuori com-
prensorio - sono stati eseguiti interventi di rim-
boschimento, di ingegneria naturalistica e di
sentieristica attrezzata, nonché, per Apricene,
opere acquedottistiche. Peraltro, il Comune di
Apricene ha da tempo avanzato richiesta di
essere incluso nel comprensorio di bonifica del
Gargano per la parte non compresa in quello
della Capitanata". Terrenzio evidenzia "l'acu-
tizzarsi della carenza di risorse finanziarie da
parte della Regione in ordine, specificatamen-
te, ai capitoli relativi ad interventi manutentivi e
di sistemazioni idrauliche, situazione che ha
condizionato l'attività del Consorzio relativa-
mente alla realizzazione di opere di bonifica ed
irrigazione'. C'è soddisfazione, pero, perla si-

tuazione di bilancio: "Il conto consuntivo del-
l'esercizio 2020 riporta un attivo netto di
1.280.544,06 eurocostituito dalla differenza tra
le attività, pari a 2.050.185,88 euro, e le passi-
vità, paria 769.641,82 euro (residuo debito con
Istituto bancario per mutuo contratto nel 2007).
Il bilancio di previsione per il corrente esercizio
2021 prevede uscite per un totale di
23.325.349,68 euro, importo che viene pareg-
giato da entrate complessive della stessa en-
tità che comprendono spese generali per
860.000 euro. Il programma di opere pubbliche
previsto da realizzare nel corso dell'esercizio è
di oltre 13.906.111,49 euro, al netto degli in-
terventi eventualmente finanziati successiva-
mente alla predisposizione del bilancio di pre-
visione. E' possibile affermare che quello di Bo-
nifica Montana del Gargano è uno dei pochi
Consorzi del Mezzogiorno ad avere conti in or-
dine ed equilibrio di bilancio", sottolinea il presi-
dente.
1 compiti che ci sono stati assegnati sono au-
mentati negli anni", osserva a l'Attacco Terren-
zio, ripartito dopo i disastrosi danni arrecati dal-
l'alluvione alla sua impresa agricola a Rignano
Garganico. "Se gli enti vengono gestiti con la
stessa attenzione che si ha nei confronti delle
proprie imprese sono sicuramente utili e profi-
cui. Come Consorzio di bonifica abbiamo una
conoscenza reale, a tutto tondo, del territorio e
delle sue criticità. Specie in questo momento
storico, caratterizzato dai cambiamenti limati-
ci, poniamo molta attenzione all'ambiente. Il
Gargano è una gruviera, non è più accudito in
maniera costante dall'uomo ed è vittima di
eventi climatici sempre più estremi, che richie-
dono interventi puntuali", continua Terrenzio.
"All'inizio del mio mandato presentammo un
piano strategico all'Autorità di gestione mini-
steriale, in cui raccogliemmo progetti per atte-
nuare le varie criticità del territorio garganico,
soggetto a rischio sismico, idraulico, idrogeolo-
gico, ad una delicata situazione relativa ai ca-
nali. Vanno create infrastrutture e ridotto tale ri-
schio. Speravamo di poter attuare quel piano
perché agire in maniera preventiva riduce i co-
sti in maniera notevolissima, si risparmia il
200%. Le spese vengono recuperate in 10 an-
ni". Gli obiettivi futuri sono chiari. "Bisogna at-
tuare quel piano o comunque farlo partire. Poi
realizzare la filiera del legno perché significa far
restare soldi sul territorio, evitare i furti di legna-
me, dare il via a un'edilizia compatibile. Che co-
s'altro è l'economia circolare se non questo? E
poi c'è il tema degli acquedotti minori. Abbiamo
chiuso la gara, la commissione sta visionando
i progetti arrivati. Tra dicembre e gennaio con-
tiamodi partire".Valeoltre9,7 milioni legare per
i lavori relativi ad una "Rete di acquedotti mino-
ri nel comprensorio del Consorzio di Bonifica
Montana del Gargano con l'utilizzo di risorse
idriche locali. Schema Sud 2° Lotto - Ulteriore
Estendimento'. Tra i territori che hanno biso-
gno di acquedotti rurali Monte Sant'Angelo e
Mattinata, mentre "va un po' meglio sul Garga-
no nord dove c'è più acqua e sistemi più avan-
zato". "Quanto a San Giovanni Rotondo i lavo-
ri sono partiti e ora stanno procedendo anche
celermente, dopo un annodi stop. Speriamo di
poter dare acqua a tutti gli uliveti delle Matine
nel 2022".
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GARRIbRE

Giovanni Terrenzio e Giuseppe de Filippo
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Consona di Bonifica
al voto, COnfagricoltura
punta di nutria, su
Terrenzio per Gargano
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MONTEREALE

Quattro milioni per rinforzare
le sponde del torrente Cellina
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L'erosione prodotta dallo scorrimento delle acque del Cellina sotto il ponte della ferrovia

Fabiano Filippin
MONTEREALEVALEELUNA

Quattro milioni di euro da
investire in prevenzione
lungo l'intero greto del Cel-
lina che da Montereale pas-
sa per Maniago e Vajont: il
Consorzio di bonifica Medu-
na Cellina è pronto ad atti-
vare una lunga serie di inter-
venti a difesa delle sponde
del torrente, ma anche del
ponte della ferrovia sulla li-
nea Sacile-Gemona (attual-
mente però il servizio non
va oltre la stazione di Ma-
niago). In quest'ultimo ca-
so la sola tempesta Vaia del

2018 ha eroso per quasi
quattro metri in profondità
le ghiaie dell'alveo, portan-
do in superficie parte delle
fondamenta del manufat-
to. Poi ci sono i due viadotti
stradali del Giulio (vecchio
e nuovo) e i vari "repellen-
ti", ossia i muraglioni co-
struiti durante il ventennio
fascista e che per quasi un
secolo hanno protetto le
aree verdi a margine del let-
to del fiume.
Dopo il fortunale di tre an-

ni fa molte di quelle struttu-
re sono collassate o hanno
subito danni particolarmen-
te gravi: il Cellina ha quindi

trovato nuove vie di scorri-
mento e ha eroso le rive, di-
struggendo alcuni ettari di
prati stabili. Trattandosi di
siti naturali protetti a livel-
lo internazionale, la Regio-
ne ha dato la massima prio-
rità ai lavori di ripristino del-
la sicurezza idraulica loca-
le.

L'ente guidato da Ezio Ce-
saratto è stato nominato at-
tuatore del progetto, redat-
to dall'ingegner Andrea
Xausa e approvato qualche
giorno fa. Se tutto andrà
per il verso giusto, il cantie-
re potrebbe essere operati-
vo per novembre e conclu-

dersi prima di maggio del
prossimo anno, quando i
magredi diventano l'habi-
tat ideale per la riproduzio-
ne di numerose specie ani-
mali.
Già all'indomani di Vaia

il Consorzio di bonifica ave-
va messo mano ad alcuni
frangiflutti e ricostruito la
conduttura acquedottistica
che alimenta la zona indu-
striale di Maniago. La realiz-
zazione delle nuove difese
spond ali non compromette-
rà in alcun modo l'ambien-
te circostante. Anzi. Il mate-
riale di risulta dei repellenti
demoliti sarà riutilizzato
sul posto mentre le pareti
faccia a vista saranno rico-
perte di pietrame d'alveo
per non impattare con il
paesaggio. Tra l'altro, il sito
che da Montereale si esten-
de sino a Vajont gode di vari
accessi stradali su cui posso-
no transitare pure camion
di grandi dimensioni.

Il dissesto idrogeologico
si è reso ancora più eviden-
te dopo le prove di scarico
della diga di Ravedis effet-
tuate sino allo scorso dicem-
bre. Il mancato apporto di
nuova ghiaia da alta quota
sta diventando un proble-
ma per l'equilibrio fluviale.
A ogni piena, il Cellina spin-
ge infatti a fondovalle la
porzione più superficiale
degli inerti, non compensa-
ta in alcun modo da nuovi
sassi a causa della presenza
degli sbarramenti idroelet-
trici che li trattengono a
monte. Così che può capita-
re che una sola ondata di
maltempo porti alla luce la
conduttura della centrale
di Montereale, interrata a
più di cinque metri di pro-
fondità. 

,g) R PRODUZIONE MS ERVMA
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Bucine, messa in sicurezza
work in progress
VENERDÌ, 03 SETTEMBRE 2021 07:59. INSERITO IN AMBIENTE
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Sistemate le casse di espansione e i tratti di alcuni importanti corsi d’acqua,
l’attenzione e i lavori si spostano adesso sull’Ambra. Sono circa 6 i km del
torrente interessati dall’attività di manutenzione, all’interno dei confini comunali

Cantieri non stop sui corsi d’acqua nel comune di Bucine.

Numerosi interventi, programmati dal Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno nel
piano delle attività 2021, sono stati ultimati in questi giorni.

Uomini e macchine hanno rimesso in forma il Borro di Lusignano per oltre 500
m, in località Badia a Ruoti, e il fosso di Rimaggio per quasi 600 m, all’altezza
della località omonima.

Hanno inoltre completato il restyling del borro di Rentinieri e del borro della
Doccia per quasi 1.100 m di asta fluviale tra Casa Piantoni e Mulino del Ponte,
ad Ambra.

Sempre nella frazione, che Bucine condivide con Montevarchi, l’operazione ha
interessato il borro della Fonte per quasi 600 m, in prossimità di Casa Mecatti.

La prima trance dell’intervento ha restituito piena funzionalità anche alle casse
d i  espans ione:  quel la  su l  borro d i  Lus ignano e  quel la  su l l ’Ambra.
Successivamente la manutenzione ordinaria interesserà il torrente: 9,4 i km di
asta destinata ad essere sottoposti a contenimento della vegetazione. Sei dei
quali scorrono all’interno del perimetro di Bucine.

Qui sotto i ferri passeranno il tratto che va da Cascina Fraschetto fino al
capoluogo per una lunghezza di oltre 1.400 m; il segmento che attraversa il
centro abitato della frazione omonima, fra Rimaggio e Mulino del Ponte, per

Estra Bilancio di So…
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Tweet

1.512 m; la porzione compresa fra C. Santa Margherita e Le Muricce fino
alla SS 540, per 1.190 m; l’area fra le località Casalino e il Burrone nei pressi
delle Sorgenti Sulfuree, per 1.273 m; e, infine, il tracciato che si snoda nei
pressi del Cimitero di Badia a Ruoti, per una lunghezza di intervento di 447
m.

“Il Consorzio, come ogni anno, è impegnato a garantire la manutenzione
ordinaria del reticolo per affrontare la stagione autunnale”, spiega Giulia Pierozzi
del settore difesa idrogeologica del Consorzio. “Il lavoro di prevenzione è
fondamentale per preparare i corsi d’acqua ad affrontare la stagione
autunnale”.

Tags: Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno
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venerdì, Settembre 3 TRENDING L’antico ammasso di stelle nel Sagittario protagonista del cielo …

YOU ARE AT: Home » clima e geofisica » L’estate non è ancora finita, ma l’Italia è già in deficit d’acqua
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CLIMA E GEOFISICA, PRIMA PAGINABY BPH-MIK ON 3 SETTEMBRE 2021

L’estate non è ancora finita, ma l’Italia è già in deficit d’acqua

L’estate non è ancora finita, ma l’Italia è già in deficit
d’acqua

Anbi: siccità in Molise, Marche, Umbria e sud del Piemonte, crescente

rischio desertificazione in Sicilia e coste della Romagna

www.greenreport.it

I consorzi di bonifica riuniti nell’Anbi, avvalendosi dei dati messi a

disposizione dall’European drought  observatory, mostrano come a quasi

un mese dalla fine dell’estate ampie parti d’Italia siano in forte stress idrico.

In particolare sono le province di Pescara e Chieti quelle maggiormente in

sofferenza d’acqua al termine di un agosto meteorologicamente “estremo”

sull’Italia (dalle temperature tropicali alle disastrose grandinate): oltre che
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Previsioni Meteo per settembre
2021. Ecco il clima più probabile,
secondo la statistica

Ecco come riconoscere la pericolosa
vespa velutina e dove si trova in
Italia

Novembre 2021 sarà influenzato
dalla Niña? Ecco le importanti
conseguenze

GLI ARTICOLI PIU’ LETTI

in Abruzzo, grave siccità si registra in Molise e Marche,  ma c’è forte  crisi

idrica anche nel Sud del Piemonte fino ad arrivare al crescente rischio

desertificazione in alcune zone della Sicilia ed al preoccupante, progressivo

inaridimento delle coste di Romagna.

«Il quadro che si delinea – commenta Francesco Vincenzi, presidente Anbi

– conferma la crescente instabilità climatica sulla Penisola, di cui è prima

vittima, l’agricoltura. La risposta sta solo nell’incremento della capacità di

resilienza dei  territori, anche adeguando e potenziando la rete idraulica

del Paese. E’ necessario uscire dalla logica dell’emergenza, che costerà

anche quest’anno milioni di euro all’economia nazionale. Trascorso il

periodo più caldo dell’estate, i Consorzi di bonifica ed irrigazione

riprendono la stagione delle inaugurazioni di nuovi impianti, ma non basta:

servono nuovi investimenti, utilizzando anche i fondi del Recovery plan.

Anbi mette 858 progetti definitivi  a disposizione del Paese: con un

investimento di circa 4 miliardi e 339 milioni si garantirebbero oltre 21.000

posti di lavoro, oltre a migliorare la gestione idrica lungo l’intera Penisola».

A “fotografare” le disponibilità d’acqua sui territori italiani è il report

dell’Osservatorio Anbi sulle risorse idriche, che segnala come i grandi laghi

del nord siano al di sotto dei livelli 2020 e tendano a scendere, ad

eccezione del Garda, sotto la media del periodo.
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Consorzio di Bonifica, un’ora di lavoro per i più
bisognosi
Raccolti 5.700 euro con il contributo di 199 dipendenti (56 dei quali
stagionali) e il raddoppio da parte della direzione. Beneficiari sono ‘Il
Mantello’ e il Banco alimentare

Un’ora di lavoro donata a favore

dei più bisognosi e la direzione

generale ha raddoppiato la

cifra. Così dipendenti e dirigenti

del Consorzio di Bonifica di

Ferrara hanno dato un aiuto

concreto a chi più è stato colpito

dagli effetti economici

dell’emergenza Covid.

“I dipendenti del Consorzio di

Bonifica”, spiega Stefano

Calderoni, presidente del

Consorzio, in apertura della

cerimonia di consegna delle donazioni al Centro Solidarietà Carità che gestisce il Banco

alimentare di Ferrara e all’emporio solidale Il Mantello, “hanno avuto la fortuna di non doversi

fermare durante questo anno e mezzo di emergenza sanitaria, perché naturalmente le attività

del nostro ente devono essere garantite alla comunità. Una fortuna che hanno voluto trasferire

a quelle famiglie che a causa della pandemia hanno pagato un prezzo altissimo”.

Alle due realtà che si occupano, in particolare, di garantire cibo e attrezzature scolastiche ai

nuclei famigliari in difficoltà, sono stati donati 5.700 euro, raccolti grazie all’iniziativa di

solidarietà promossa dalle Rappresentanze sindacali unitarie del Consorzio, appoggiata dal

comitato amministrativo dell’ente, che ha visto l’adesione di 199 lavoratori – 56 dei quali

stagionali – che hanno donato un’ora di lavoro, importo raddoppiato dallo stesso Comitato.

“Negli ultimi mesi – afferma Calderoni – ci siamo resi conto che la tenuta della nostra comunità

dal punto di vista economico e sociale è a rischio e, insieme ai lavoratori che hanno dimostrato

grande sensibilità, abbiamo deciso di iniziare un percorso di solidarietà proprio da due realtà

che sono pezzi di storia del tessuto solidale del territorio. Si tratta, come ripeto, solo dell’inizio di

un progetto di sostegno più ampio, che continuerà con la promozione di altre Onlus durante le

PAROLA DA CERCARE  
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aperture del sabato di Palazzo Naselli Crispi. Il nostro obiettivo è semplice: vorremo che in

futuro l’unica cosa contagiosa diventasse solo la solidarietà.”

Un obiettivo condiviso anche dal direttore generale Mauro Monti: “A volte si ha la tentazione di

fare del bene senza dirlo, invece penso che la solidarietà vada condivisa, perché solo così può

generare altra solidarietà. Sono orgoglioso dei dipendenti che hanno aderito, in particolare degli

stagionali che sono precari e forse la loro donazione vale ancora di più. Devo dire grazie anche

ai cittadini ferraresi che, nonostante le difficoltà, continuano a onorare il loro impegno nei

confronti della Bonifica, e questo ci ha consentito di continuare a lavorare e a dare qualcosa a

chi sta peggio”.

Soddisfazione anche da parte delle due associazioni destinatarie della donazione, che

utilizzeranno i fondi per continuare le loro attività di sostegno alle famiglie, come spiega Monica

Indelli, presidente de Il Mantello: “La nostra associazione è nata nel 2008 per supportare le

persone colpite dalla forte crisi economica, ma nell’ultimo anno a mezzo la nostra porta si è

aperta per accogliere nuove famiglie che si sono impoverite a causa della pandemia. Con la

donazione del Consorzio acquisteremo materiale scolastico per consentire a molti bambini e

ragazzi di frequentare la scuola e quindi di integrarsi pienamente nella nostra società”.

Un forte ringraziamento è arrivato anche da Fabrizio Fabrizi del Centro Solidarietà Carità, una

realtà aperta nel 1999, che si occupa principalmente di fornire cibo e pasti: “Attualmente, dal

magazzino che gestiamo all’Ex Mof, riusciamo a fornire alimenti a 70 enti del territorio che

raggiungono migliaia di famiglie. Inoltre facciamo anche la distribuzione diretta della spesa a

domicilio e organizziamo la Colletta alimentare, l’ultimo sabato di novembre. I fondi serviranno

per continuare queste attività davvero preziose e speriamo che questo gesto sia d’ispirazione

per altri, perché condividere i bisogni significa condividere il senso della vita”.

L’attività solidale del Consorzio continuerà anche sabato 4 settembre quando, in occasione

dell’apertura di Palazzo Naselli Crispi, il Consorzio ospiterà Admo e il 18 settembre con le

sfogline che prepareranno vere delizie di pasta fresca a favore di Ado.

Grazie per aver letto questo articolo...

Da 15 anni Estense.com offre una informazione indipendente ai suoi lettori e non ha mai

accettato fondi pubblici per non pesare nemmeno un centesimo sulle spalle della collettività.

Ora la crisi che deriva dalla pandemia Coronavirus coinvolge di rimando anche noi.

Il lavoro che svolgiamo ha un costo economico non indifferente e la pubblicità dei privati, in

questo periodo, non è più sufficiente.

Per questo chiediamo a chi quotidianamente ci legge e, speriamo, ci apprezza di darci un

piccolo contributo in base alle proprie possibilità. Anche un piccolo sostegno, moltiplicato

per le decine di migliaia di ferraresi che ci leggono ogni giorno, può diventare fondamentale.
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Pubblicato il: 03/09/2021, 09:28 | di redazione | Categoria: Territorio

Emergenza acqua, le province di Chieti e
Pescara "maggiormente in sofferenza"
Per Coldiretti Abruzzo un triste primato tra 'clima pazzo' ed
evidenti carenze strutturali

Tweet  STAMPA

da adnkronos.it

Secondo i dati dell’European Drought Observatory (E.D.O.) diffusi con una nota

stampa dall'Associazione nazionale Consorzi per la Gestione e la Tutela del Territorio e delle

Acque Irrigue (Anbi) sono le province di Pescara e Chieti quelle maggiormente in sofferenza

idrica al termine di un agosto meteorologicamente “estremo” sull’Italia, caratterizzato da

temperature tropicali, anomalie climatiche ed una strutturale carenza idrica che hanno

compromesso fortemente l'agricoltura regionale e nazionale con gravi ripercussioni

sull'economia e il futuro del settore agroalimentare.

A sottolineare la situazione di forte crisi è Coldiretti Abruzzo che ricorda come l'agricoltura

sconti un'emergenza da cui è necessario uscire attraverso nuovi investimenti e un rilancio dei

CATEGORIE: ATTUALITÀ  ARTE  GUSTO  VARIE  ASSOCIAZIONI  TERRITORIO  SPORT  TRADIZIONI  .NET ONLINE

COMUNICATI STAMPA  APPUNTAMENTI  AMARCORD  PERSONAGGI  NECROLOGI  CULTURA  CURIOSITÀ  SPAZIO ELETTORALE

histonium.net è una piattaforma di informazione locale affiliata al network Cittanet

  ALTRI SITI CITTANET DEL TUO TERRITORIO » SAN SALVO TUTTE
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Nella Cattedrale di San
Giuseppe l'ultimo saluto ad Irma
Perrotti FOTO

Francesco Paolo Scafetta
approda alla Vastese

Addio a Franco Mancini, per i
vastesi l'amico 'Franchino'

Minorenne alla guida di un'auto
rubata, inseguito e fermato
sull'A14

Vaccinazioni possibili senza
prenotazione al PalaBCC di
Vasto

Cambio al comando del
Circomare di Vasto: lascia
Perfido, in arrivo Varone FOTO

Consorzi di bonifica attualmente commissariati.

"Con più di 1400 eventi estremi il 2021 fa registrare in Italia un aumento del 65% per grandinate,

bombe d’acqua, bufere di vento e tempeste di vento alternate a ondate di calore che hanno

devastato le campagne e le città da nord a sud della Penisola e l'Abruzzo non fa eccezione, anzi.

L’effetto dei cambiamenti climatici con l’alternarsi di siccità e alluvioni ha fatto perdere –

sottolinea Coldiretti Abruzzo – oltre 14 miliardi di euro in un decennio a livello nazionale, tra cali

della produzione agricola e danni alle strutture e alle infrastrutture nelle campagne con

allagamenti, frane e smottamenti con pesanti ripercussioni sulle produzioni. Per affrontare i

danni dei cambiamenti climatici – precisa Coldiretti – servono interventi strutturali e strumenti

di gestione del rischio sempre più avanzati, efficaci e con meno burocrazia. 

In tale ottica - aggiunge Coldiretti Abruzzo - un intervento strategico è la realizzazione di

infrastrutture a partire dai bacini di accumulo, a impatto zero, proposti dalla Coldiretti nel Piano

nazionale di ripresa e resilienza (Pnrr) ma per l'Abruzzo è anche necessario un atto di

responsabilità dei diversi soggetti chiamati alla gestione dell'acqua affinché si affronti una volta

per tutte la situazione che nella nostra regione, come dimostrano i dati diffusi dall'Anbi, è ormai

al collasso".
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BONIFICA, LAVORI AL VIA AL FOSSO CORNIACCIA PER UN MILIONE DI EURO

Pubblicato il 3 settembre 2021
Bonifica, lavori al via al fosso Corniaccia per un milione di euro
L'intervento permetterà anche la realizzazione di una cassa di espansione in zona Coltie
Invia tramite email
Al via i lavori, per oltre un milione di euro, sul Fosso Corniaccia. Nell'ambito della
convenzione sottoscritta tra Comune di Campiglia e Consorzio di Bonifica si è svolta la
progettazione degli interventi di riduzione del rischio idraulico del Fosso Corniaccia.
Progettazione suddivisa in due lotti di interventi...
Al via i lavori, per oltre un milione di euro, sul Fosso Corniaccia. Nell'ambito della
convenzione sottoscritta tra Comune di Campiglia e Consorzio di Bonifica si è svolta la
progettazione degli interventi di riduzione del rischio idraulico del Fosso Corniaccia.
Progettazione suddivisa in due lotti di interventi interamente finanziati con risorse
nazionali, regionali e cofinanziamento del Comune. Le opere di messa in sicurezza
idraulica prevedono con il lotto 2 la 'riprofilatura del Fosso Corniaccia' per 304.000 euro e il
lotto 3 la 'Cassa di espansione in Coltie' per 1.157.000 euro, realizzata entro aprile 2022, su
un'area di 11 ettari, e servirà per immagazzinare circa 250.000 metri cubi in occasione di
eventi meteorici con tempo di ritorno duecentennale. "Questi ulteriori ed importanti
interventi hanno impegnato la nostra struttura e professionisti esterni a partire dalla
progettazione sino all'affidamento dei lavori in grado di mitigare il rischio idraulico,
superando le criticità del bacino sotteso al Fosso Corniaccia a Venturina Terme - evidenzia
il presidente del Consorzio Giancarlo Vallesi - con soddisfazione posso affermare che
grazie al lavoro del nostro Ente e di coloro che ci hanno supportato in questo percorso,
prima tra tutti la Regione Toscana ed il Comune di Campiglia che hanno sostenuto e
finanziato gli interventi, si potranno superare le criticità indotte dal corso d'acqua in area
urbana soggetta ad espansione e quindi assicurare la riduzione del rischio alla
popolazione". Soddisfazione per l'avvio dei lavori è stata espressa anche dal sindaco
Alberta Ticciati.
© Riproduzione riservata

[ BONIFICA, LAVORI AL VIA AL FOSSO CORNIACCIA PER UN MILIONE DI EURO ]
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70 anni di #Confindustria Valle
d'#Aosta: scarica il libro gratuitamente!

Dimenticavo se vuoi il libro sui 70 anni di
Confindustria in formato PDF lo puoi trovare qui ,
mentre qui trovi l'intervento di Robe...

Tutte le puntate dal marzo 2013 fino al giugno 2018

Le puntate dal settembre 2009 al marzo 2013
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Erika Galassi (Porossan): «Cresce
l'importanza dei Consorzi di
miglioramento fondiario»

Questa settimana

proponiamo

l’intervista a Erika

Galassi,

albergatrice e

Presidente del

Consorzio di

miglioramento

fondiario di

Porossan.

Che cosa è e che

cosa fa un

Consorzio di miglioramento fondiario?

Bisogna parlare innanzitutto di Consorzi Irrigui e Consorzi di Miglioramento Fondiario che

spesso si fondono in un unico ente.Entrambi si occupano di gestire e mantenere la rete di

distribuzione idrica ad uso irriguo presente sul territorio valdostano. La rete idrica è composta

dai canali irrigui che prelevano l’acqua generalmente dai torrenti e attraverso una fitta rete di

branche e ru, la distribuiscono sul territorio. Le branche ed i ru sono stati sostituiti in alcune

porzioni di territorio, dall’irrigazione a pioggia e dai bocchettoni attraverso complessi

impianti irrigui permettendo un’ottimizzazione della risorsa idrica. I Consorzi di

miglioramento fondiario inoltre gestiscono quelle porzioni di territorio che sono state oggetto

di riordino fondiario ovvero, le particelle catastali ricomprese in una certa superficie sono

stare bonificate, ridisegnate e riassegnate ai proprietari cosi da migliorare la gestione e la

distribuzione del territorio.

Si tratta di una realtà diffusissima nella nostra regione e tutti aderiscono alla

Fèdération des Coopératives: riusciamo a dare un po’ di numeri?

Le superfici dei Consorzi coprono quasi la totalità del territorio irrigato Valdostano. Quasi la

totalità in quanto vi sono delle piccole realtà che pur essendo irrigate, non rientrano nella

perpetrazione consortile. In termini di numeri parliamo di circa 160 Consorzi di cui circa 130

attualmente aderenti alla Federation des Cooperatives.

I numeri del vostro consorzio?

Il Nostro Consorzio opera sulla territorio Collinare del Comune di Aosta nelle frazioni di

Porossan e Beauregard, nonché la zona di Saumont e del Ponte di Pietra, ed una piccola

porzione del Comune di Roisan, per un totale di 297 ettari di cui 16 interessati dal riordino

fondiario. Il nostro infatti è un consorzio Irriguo e di Miglioramento Fondiario. E’ servito da 4

canali, in ordine dall’alto: il Pompillard, il Presto, lo Champapon ed il Baudin che prelevano

l’acqua da tre prese sul torrente Buthier, la più alta a Valpelline, la seconda in corrispondenza

del nuovo viadotto per Valpelline e la terza a Saumont. I 4 canali servono 4 consorzi: Roisan,

Porossan, Saint Christophe e Quart pertanto portano l’acqua e servono il territorio da

Valpelline a Quart, attraverso una fitta rete di canali e branche.

Il nostro consorzio conta circa 700 utenti e distribuiamo acqua sia per uso agricolo che per

uso irriguo civile.

Quanto è importante per un territorio l’attività del suo Consorzio?

II Consorzi Irrigui sono fondamentali in quanto rappresentano uno strumento indispensabile

per la conservazione del territorio e la sopravvivenza dell’agricoltura di montagna

IN EVIDENZA

Tutti i PODCAST di IMPRESAVDA

Se vuoi sapere come acquistarlo clicca sulla foto

~ FABRIZIO FAVRE ~

I 10 post più letti degli ultimi 7 giorni
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Potrebbe interessarti anche: Consorzio miglioramento fondiario, Fédération

des Coopératives, Galassi Erika, Porossan

Pubblicato da ImpresaVda 16:00

Faccio l’avvocato del diavolo. Non è una realtà un po’ datata?

No, assolutamente! Soprattutto in un periodo come questo, dove l’Europa ci chiede il

rispetto ed il corretto uso idrica, i Consorzi sono lo strumento fondamentale per il dialogo tra

L’Amministrazione Pubblica e coloro che utilizzano il territorio. Diventano sempre più

importanti

Quali attività avete svolto nel corso del 2017?

I Consorzi Irrigui non hanno una grande disponibilità economica, hanno vissuto ed ancora

vivono, per la maggiore parte sui finanziamenti Regionali dell’Assessorato all’Agricoltura,

pertanto, in linea con la situazione economica del momento, il nostro Consorzio si è limitato a

mantenere il più possibile in funzione la rete idrica esistente impresa alquanto ardua

quest’anno visti problemi legati alla frana di Ollomont che ha comportato la chiusura dei

canali per quasi tutto il mese di agosto. e potete immaginare il disagio che hanno avuto i

consorziati vista la forte siccità. inoltre, il consiglio direttivo, sta lavorando già da due anni, e

siamo in fase di ultimazione all’aggiornamento e all’informatizzazione del catasto consortile.

L’intervento più significativo da quando lei è Presidente?

Purtroppo la partenza del mio incarico da Presidente coincide con l’inizio delle riduzioni dei

contributi regionali pertanto, in questi anni non è stato possibile mettere in piedi opere

importanti, ma il Consiglio ha lavorato per riorganizzare il Catasto Consortile così da riuscire

ad arrivare a diventare economicamente autonomi almeno per le spese di ordinaria

amministrazione e poter programmare investimenti futuri più grandi. Inoltre si è lavorato

insieme all’Amministrazione Regionale per portare a termine le procedure amministrative dei

riordini fondiari ed affidare ai proprietari le nuove particelle

Quali attività avete in programma per il 2018?

Abbiamo in programma interventi importanti di manutenzione e rifacimento di un tratto del

canale Pompillard che attualmente presenta delle perdite significative e a livello

amministrativo, vedremo finalmente ultimato il catasto consortile e sarà in funzione il nuovo

conteggio dei ruoli.

Un sogno da Presidente del Consorzio da realizzare?

Il mio sogno, che ho da quanto ho ricevuto l’incarico e che spero almeno di iniziare è quello di

servire l’intero territorio del Consorzio con l’acquedotto irriguo impresa non semplice poiché

i costi sono molto elevati, ma speriamo di riuscire a piccole parti a servire tutti. 

QUI SI PARLA DI...
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PRIVACY E COOKIES Archivio Info

  

  

EVENTI DEI GEORGOFILI IN ATTESA
DEL G20 DELL’AGRICOLTURA A
FIRENZE
3 Settembre 2021 - Attualità

In attesa del vertice dei Ministri dell’agricoltura del G20, che si terrà a
Firenze il 17 e 18 settembre 2021, l’Accademia dei Georgofili ha
organizzato una serie di eventi durante la settimana che
precederà il vertice (6-10 settembre).
Gli incontri si svolgeranno in modalità mista: in presenza, nella sede
dell’Accademia, con un numero di spettatori compatibile alle normative
anti-Covid19, e da remoto grazie ad un sistema audio-video che li
renderà visibili in diretta su pc, tablet e smartphone.

I temi trattati affrontano aspetti di ampio respiro e di interesse generale,
tutti inerenti l’agricoltura e le sfide che dovrà affrontare per cogliere tutti
gli obiettivi fissati al 2050 dalla Ue, in materia di ambiente,
energia e clima. Inoltre, nella settimana del vertice e precisamente
mercoledì 15 settembre, si svolgerà un convegno internazionale sul
tema “Water in agriculture: a better use for a better world”,
organizzato dai Georgofili in collaborazione con ANBI (Associazione
nazionale consorzi di tutela gestione territorio e acque irrigue); CER
(Consorzio di bonifica di secondo grado per il Canale Emiliano
Romagnolo); CNR-IBE (Istituto per la Bio-economia). Il convegno vedrà la
partecipazione di esperti provenienti da Australia, Sud Africa, Brasile e
India.

Il  ventaglio di argomenti trattati, pur non pretendendo di essere
esaustivo, offirà un ampio orizzonte tecnico-scientifico aggiornato
e competente su tematiche di rilevanza mondiale per il settore
primario quali: lo sviluppo sostenibile dell’agricoltura, il ruolo delle
nuove tecnologie, la sicurezza alimentare globale, la tutela del suolo, i
rischi fitosanitari legati ai cambiamenti climatici e agli insetti alieni, il
futuro della zootecnia, la formazione degli addetti al settore per
migliorare la sicurezza sul lavoro, l’importanza del verde in città per il
benessere psico-fisico dei suoi abitanti.
L’Accademia dei Georgofili, secondo la finalità sancita dal proprio
secolare motto “Prosperitati Publicae Augendae” (per accrescere la
pubblica prosperità) intende così presentare un punto aggiornato
sulla ricerca ed offrire il proprio contributo ai decisori politici.
Anche nel 1946 i Georgofili organizzarono a Firenze un gruppo di lavoro
di  sc ienz iat i  ed  agronomi  per  def in i re  un p iano d i  r ipresa
dell’agricoltura, allora devastata dal secondo conflitto mondiale, che
anticipò di un anno il Piano Marshall.

Allegato: Programma Generale Eventi per G20

Home Passioni  Eventi Approfondimenti  Attualità  Filo diretto Video TV In Evidenza 
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MASTER FIOCCHI: MAURO DE FILIPPIS VINCE PER IL TERZO
ANNO CONSECUTIVO

1 SETTEMBRE 2021

RIPRESA DEI NEGOZIATI ONU PER IL NUOVO ACCORDO
GLOBALE SULLA BIODIVERSITÀ

1 SETTEMBRE 2021

COLDIRETTI IL MERCATO NERO DEI CUCCIOLI VALE 300 MLN
1 SETTEMBRE 2021

EUROPEI 3D: OGGI I MIXED TEAM AZZURRI SI GIOCANO IL
PODIO

1 SETTEMBRE 2021

ENCI. ASSEMBLEA DEGLI ESPERTI GIUDICI – SABATO 18
SETTEMBRE 2021

1 SETTEMBRE 2021

TIRO A SEGNO. PARALIMPIADI TOKYO: INARRESTABILE
LIVERANI, CENTRA IL BRONZO NELLA CARABINA R4

1 SETTEMBRE 2021

TIRO A VOLO. ELICA: TALLARICO SI AGGIUDICA IL TROFEO DELLE
REGIONI

1 SETTEMBRE 2021

AMBIENTE: 20 MILIONI DI EURO PER SERVIZIO CIVILE
AMBIENTALE DA PROTOCOLLO MITE-POLITICHE GIOVANILI

1 SETTEMBRE 2021

CCT. PRE-APERTURA 2021. PRINCIPALI NORME E PRINCIPI DA
RICORDARE E RISPETTARE PER IL PRELIEVO DELLO STORNO

1 SETTEMBRE 2021

UMBRIA. PALESEMENTE FALSO DOCUMENTO SUI SOCIAL CIRCA
VARIAZIONI AL CALENDARIO: LA STAGIONE SI APRE DOMENICA

19 SETTEMBRE
1 SETTEMBRE 2021

 LA FIDASC CHIEDE CHIAREZZA E RISPETTO

Sul nostro sito sono reperibili anche i programmi più dettagliati di ogni
s i n g o l o  e v e n t o  (https://www.georgofili.it/eventi) .  ( F o n t e
ACCADEMIA DEI GEORGOFILI)

Condividi l'articolo

 Accademia Italiana Georgofili, agricoltura

 

POPOLARI ULTIMI
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FIERA MILLENARIA AL
VIA SABATO 4
SETTEMBRE: NOVE
GIORNI, 90 EVENTI, 150
ESPOSITORI, 55MILA
METRI QUADRATI
3 SETTEMBRE 2021  / MINCIO&DINTORNI

Fiera Millenaria di Gonzaga  (MN) al via domani (sabato 4) dalle

18:00 e fino a domenica 12 settembre. Per 9 giorni saranno al

lavoro oltre 400 operatori. In programma ci sono più di 90 eventi

e 150 espositori distribuiti su 55.000 metri quadrati,  tra

padiglioni e spazi aperti, dove troveranno spazio anche l’area di

M a n t o v a  G o l o s a  ( i l  p r o g e t t o  d i  v a l o r i z z a z i o n e

dell’agroalimentare mantovano), un’arena eventi al coperto, lo

spazio dedicato ai bambini, l’area country con animali e bar

agrituristico, l’esposizione di macchine agricole, il luna park, due

ristoranti e i truck dello street food.

Cerca … CERCA

ISCRIVITI AL BLOG TRAMITE

EMAIL

Inserisci il tuo indirizzo e-mail

per iscriverti a questo blog, e

ricevere via e-mail le notifiche

di nuovi post.

Unisciti a 799 altri iscritti

Indirizzo email

Iscriviti

I NOSTRI VIDEO

NUMERO ANTI-TRUFFA

STOP VIOLENZA 1522

M I N C I O & D I N T O R N I

HOME / 12 BORGHI RACCONTATI / COS’È MINCIO&DINTORNI /

DIALETTO MANTOVANO / ERBE SPONTANEE IN CUCINA / MANGIARE MANTOVANO /

MANTOVANI CELEBRI / MUSEI MANTOVANI / TRA LEGGENDA E REALTÀ
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Il biglietto d’ingresso è di 3 euro, gratis fino a 13 anni. Tra le

novità c’è l’accesso con Green Pass o tampone effettuato entro le

48 ore, in ottemperanza alle normative di legge previste per le

f i e r e .  L o  s t e s s o  v a l e  p e r  e s p o s i t o r i  e  l a v o r a t o r i  d e l l a

manifestazione. Anche il percorso espositivo è stato rinnovato

rispetto all’edizione passata, in quanto il padiglione zero è stato

prestato alla campagna vaccinale e continuerà a funzionare a

q u e s t o  s c o p o  c o n  u n  i n g r e s s o  s e p a r a t o .  V i e n e  p o i

introdotto l’abbonamento a prezzo speciale (10 euro per gli

adulti e 5 euro per i ragazzi da 14 a 18 anni), che consente ingressi

illimitati per tutta la durata dell’evento.

SEGUICI SU FACEBOOK

Seguici su Facebook

SEGUICI SU TWITTER

I miei Cinguettii

ARTICOLI RECENTI

FIERA MILLENARIA AL

VIA SABATO 4

SETTEMBRE: NOVE

GIORNI, 90 EVENTI,

150 ESPOSITORI,

55MILA METRI

QUADRATI

ASOLA: ASOLA:

CARABINIERI

SMASCHERANO E

DENUNCIANO DUE

TRUFFATORI

ASOLA: CARABINIERI

DENUNCIANO DUE

PERSONE PER

DETENZIONE, AI FINI

DI SPACCIO, DI

SOSTANZE

STUPEFACENTI

COVID-19, FONTANA:

“LA LOMBARDIA

RESTA IN ZONA

BIANCA, RINGRAZIO I

NOSTRI CITTADINI

PER L’IMPEGNO”

LA GRANDE ARTE

TORNA AL CINEMA
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La fiera sarà aperta tutte le sere dalle 18:00, le domeniche tutto

il giorno dalle 10:00.

Nel programma di sabato spiccano le iniziative dedicate ai più

piccoli, che si potranno trovare tutti i giorni. La Millenaria dei

Bambini è, infatti, il nome del progetto che trova spazio nel

padiglione 5. Ci saranno gli spettacoli di burattini di Giorgio

Gabrielli (ore 18,30) che, per la prima volta, presenterà un nuovo

personaggio animato – Chef Bartolomeo, il cuoco dei Gonzaga –

con le sue avventure ideate in esclusiva per la Millenaria. Inoltre,

l’esposizione di animali della fattoria con battesimo della sella

(dalle 18), cavalli, caprette, conigli e galline e i laboratori creativi

alla scoperta dei mestieri di un tempo: realizzazione dei cesti (ore

18,30) e lavorazione del truciolo (ore 19,30).

A Mantova Golosa (padiglione 3) si parla di erbe spontanee (ore

18,30), superfood italiani (ore 20) e in serata appuntamento

speciale dedicato a Sabbioneta tra arte e cibo, in collaborazione

con il Comune di Sabbioneta e il Distretto della Filiera Avicola

Lombarda (ore 21).

Tornano, poi, gli spettacoli. Sul palco al coperto (tensostruttura,

padiglione 6) ci saranno i Partico, giovane band capitanata dal

newyorkese Colin MacDonald, che proporrà cover internazionali

dai Police ai Jet (ore 21,30).

Al via anche gli approfondimenti sul settore agricolo con “Parole

di Agricoltura” ,  n u o v o  a p p u n t a m e n t o  q u o t i d i a n o  c o n  i

protagonisti del settore, che si terrà ogni giorno alle 21,15 prima

dello spettacolo serale. Domani si parla di acqua con Ada Giorgi,

presidente del Consorzio di Bonifica Terre dei Gonzaga in Destra

Po. Allo stand Coldiretti, invece, focus sul biologico con l’esperto

in fiera (dalle 18).

CON NEXO DIGITAL
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Tra gli appuntamenti dei prossimi giorni ci sono, lunedì, la

presentazione della Millenaria 2021 con il saluto delle autorità

(ore 21), seguita da una serata in omaggio a Gian Paolo Tosoni,

noto fiscalista esperto del settore agricolo recentemente

scomparso. A lui sarà intitolata anche la sala convegni del polo

fieristico. Domenica 12, invece, convegno sulla sostenibilità degli

allevamenti con l’assessore regionale all’agricoltura Fabio Rolfi.

I l  p r o g r a m m a  c o m p l e t o  è  s u  www.fieramillenaria.it.

Aggiornamenti sulle pagine Facebook e Instagram.

INFO E BIGLIETTERIA  

Dal 4 al 12 Settembre. Dalle 18 alle 23,30, le domeniche dalle 10

alle 23,30

Biglietto singolo: 3 euro

Gratis fino a 13 anni

Abbonamento con ingressi illimitati: 10 euro (solo per possessori

Green Pass)

Abbonamento Junior 14-17 anni con ingressi illimitati: 5 euro

(solo per possessori Green Pass)

Accesso con Green Pass o esito negativo tampone effettuato

entro 48 ore

Condividi:

 Senza categoria

,  ,  ,  

,  ,  

,  ,  

           

Mi piace:

Caricamento...

EGRICOLTURA E N O G A S T R O N O M I A ESPOSITORI

FIERA MILLENARIA FIERA MILLENARIA DI GONZAGA

G O N Z A G A SPETTACOLI T E R R I T O R I O
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News e comunicati dai Parchi

Tutte le regioni
Piemonte
Valle d'Aosta
Lombardia
Trentino-Alto Adige
Veneto
Friuli-Venezia Giulia
Liguria
Emilia-Romagna
Toscana
Umbria
Marche
Lazio
Abruzzo
Molise
Campania
Puglia
Basilicata
Calabria
Sicilia
Sardegna

Mappa interattiva

Segnalazioni

News e Comunicati

Iniziative ed eventi (1165)

Itinerari (4544)

Guide e accompagnatori
(1781)

Diving center (111)

Centri visita (934)

Dove dormire (18257)

Dove mangiare (9170)

Offerte di soggiorno (13)

Proposte di viaggio (16)

Prodotti tipici (1075)

Produttori (2249)

Guide, DVD e gadget
(4511)

Educazione ambientale
(856)

Stabilimenti balneari (128)

Parchi Avventura (19)

Due eventi speciali nei Parchi del Ducato

Buon Compleanno MuMAB! e l'evento "Acqua e pomodoro"

(03 Set 21)
Buon compleanno MuMAB! Domenica 5 settembre tante iniziative per festeggiare
il Museo

Esattamente un anno fa, il 5 Settembre, il nuovo Museo Mare Antico e Biodiversità
(MuMAB), presso il Podere Millepioppi nel Parco dello Stirone e del Piacenziano, apriva
le porte al pubblico dopo un lungo lavoro di progettazione e allestimento. In un anno
il Museo ha fatto tanta strada grazie a visite guidate, laboratori per bambini,
proposte per tutte le tipologie di utenze ed ha attirato migliaia di visitatori
diventando uno dei luoghi di riferimento per l'offerta culturale e turistica sul territorio.
Domenica 5 Vogliamo festeggiare con tutti voi, con un ricco programma che prevede
visite guidate, passeggiate,  un'animazione e attività creative. Tante opportunità per
tutti per tutta la giornata. Scorpi il programma sul nostro sito, Ti aspettiamo!!

Acqua e pomodoro: Convegno, Laboratori e concerto. Sabato 11 Settembre nel
Parco del Trebbia: a Piacenza, Rivergaro, Gossolengo

I Parchi del Ducato, il Consorzio di Bonifica di Piacenza, il Comune di Rivergaro e il
Comune di Gossolengo promuovono da anni momenti di confronto ed
approfondimento per porre al centro delle loro attività il tema dell'utilizzo razionale
dell'acqua e dello sviluppo agroalimentare sostenibile. Agricoltura e industria
agroalimentare interpretano da sempre un ruolo di primo piano nel tessuto
economico e sociale del territorio piacentino. Con queste premesse è stato
organizzato l'evento "Acqua e Pomodoro: Risorsa idrica, colture di qualità, ambiente,
economia":

CONVEGNO: Ore 10:30 presso Aula Magna Istituto Statale di Istruzione Superiore
Agraria e Alberghiera "G. Raineri" - Via Enrico Mattei, 33, Piacenza (PC)

LABORATORI PER BAMBINI E FAMIGLIE ore 16:00 presso l'Aula Blu sul Trebbia in
località Mirafiori di Rivergaro (PC).

PICCOLO CONCERTO IN NATURA ore 18:30 presso l'area naturalistica dei Parchi del
Ducato in Località La Rossia di Gossolengo (PC).

Iscrizioni via mail all'indirizzo: acquaepomodoro@gmail.com 

 Scarica la locandina con il programma

 

Area Protetta: Diverse  |  Fonte: Ente Parchi e Biodiversità - Emilia Occidentale

Un particolare dell'allestimento
interno del MuMAB

Acqua e pomodoro

 

© 2021 - Parks.it
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QUI quotidiano online.  Percorso semplificato Aggiornato alle 07:00  METEO: MONTEVARCHI 17° 30°  QuiNews.net

venerdì 03 settembre 2021

Cerca...

BUCINE CASTELFRANCO-PIAN DI SCÒ CASTIGLION FIBOCCHI CAVRIGLIA FIGLINE-INCISA LATERINA-PERGINE V.A. LORO CIUFFENNA MONTEVARCHI REGGELLO RIGNANO S.A. SAN GIOVANNI V.A.
TERRANUOVA B.

Tutti i titoli:

Venezia78, Sorrentino:
«Mi accusavano di
essere un po' freddo,
con il film sulla mia
famiglia mi espongo in
prima persona»

I lavori in corso ad Ambra

Venezia78, Sorrentino: «Mi accusavano di essere un po’ freddo, con il
film sulla mia famiglia mi espongo in prima persona»

Torrente Ambra, lavori in corso per la
sicurezza

  

Sono circa 6 i chilometri del corso
d’acqua interessati dall’attività di
manutenzione a cura del Consorzio di
bonifica

BUCINE — Cantieri non stop sui corsi d’acqua nel
comune di Bucine.

Numerosi interventi, programmati dal Consorzio di
Bonifica 2 Alto Valdarno nel piano delle attività di
quest’anno, sono stati ultimati in questi giorni e adesso
l’attenzione si sposta sul torrente Ambra.

Uomini e macchine hanno rimesso in forma il Borro di Lusignano per oltre 500 metri, in località Badia a Ruoti,
e il fosso di Rimaggio per quasi 600 metri, all’altezza della località omonima.

È stato inoltre completato il restyling del borro di Rentinieri e del borro della Doccia per quasi 1.100 metri di
asta fluviale tra Casa Piantoni e Mulino del Ponte, ad Ambra.

Sempre nella frazione di Ambra, che Bucine condivide con Montevarchi, l’operazione ha interessato il borro
della Fonte per quasi 600 metri, in prossimità di Casa Mecatti.

La prima trance dell’intervento ha restituito piena funzionalità anche alle casse di espansione: quella sul borro
di Lusignano e quella sull’Ambra. Successivamente la manutenzione ordinaria interesserà il torrente: più di 9
chilometri di asta saranno sottoposti a contenimento della vegetazione.Sei dei quali scorrono all’interno del

 Vedi tutti

L'articolo di ieri più letto
È nata la cooperativa di comunità
“Pratomagno”

Enti pubblici e realtà private uniti in un
unico progetto: valorizzare il territorio e
contrastare l’abbandono delle aree
montane

DOMANI AVVENNE
Covid, impennata di casi in Valdarno
aretino

QUI Condoglianze

Ultimi articoli

Tutti gli eventi del
weekend in provincia di
Arezzo

Bollettino 2 Settembre

Torrente Ambra, lavori in
corso per la sicurezza

Questo sito contribuisce alla audience di 

Tutti gli eventi del weekend in provincia di Arezzo  Bollettino 2 Settembre  Torrente Ambra, lavori in corso per la sicurezza I cimeli rossoblù
nelle vetrine della città

TOSCANA VALDARNO AREZZO CASENTINO VALTIBERINA FIRENZE SIENA GROSSETO PRATO LIVORNO PISA PISTOIA LUCCA MASSA CARRARA 

Attualità VENERDÌ 03 SETTEMBRE 2021 ORE 07:00

Tweet
Qui Blog di Davide Cappannari

Il villaggio della
birra

LA TOSCANA
DELLA BIRRA

Spettacoli

CORONAVIRUS

Attualità

Attualità

Home Cronaca Politica Attualità Lavoro Cultura e Spettacolo Sport Blog Persone Animali Pubblicità Contatti

1 / 2

    QUINEWSVALDARNO.IT
Data

Pagina

Foglio

03-09-2021

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 33



 Lavori sulla strada, senso unico alternato
 Circonvallazione, inaugurazione in vista
 Ponte Catolfi, rive dell’Arno di nuovo collegate

Tag

perimetro di Bucine.

Previsti interventi nel tratto che va da Cascina Fraschetto fino al capoluogo per una lunghezza di oltre 1.400
metri; il segmento che attraversa il centro abitato della frazione omonima, fra Rimaggio e Mulino del Ponte, per
1.512 metri; la porzione compresa fra C. Santa Margherita e Le Muricce fino alla SS 540, per circa un
chilometro; l’area fra le località Casalino e il Burrone nei pressi delle Sorgenti Sulfuree, per 1 chilometro e
200 metri; e, infine, il tracciato che si snoda nei pressi del Cimitero di Badia a Ruoti, per una lunghezza di
intervento di poco meno di cinquecento metri.

“Il Consorzio, come ogni anno, è impegnato a garantire la manutenzione ordinaria del reticolo per affrontare la
stagione autunnale” spiega Giulia Pierozzi del settore difesa idrogeologica del Consorzio. “Il lavoro di
prevenzione è fondamentale per preparare i corsi d’acqua ad affrontare la stagione autunnale”.
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Accademia dei Georgofili: una serie di eventi prima
del vertice dei Ministri dell’agricoltura del G20

06/09/2021 to 18/09/2021
17/09/2021 to 18/09/2021

L’Accademia dei Georgofili ha organizzato una serie
di  eventi  durante la sett imana che precederà i l
vertice 
 

In attesa del vertice dei Ministri dell’agricoltura del
G20, che si terrà a Firenze il 17 e 18 settembre 2021, l’Accademia dei Georgofili ha
organizzato una serie di eventi durante la settimana che precederà il vertice (6-10
settembre). Gli incontri si svolgeranno in modalità mista: in presenza, nella sede
dell ’Accademia, con un numero di spettatori compatibile alle normative anti-
Covid19, e da remoto grazie ad un sistema audio-video che li renderà visibili in
diretta su pc, tablet e smartphone.

Gli incontri si svolgeranno in modalità mista: in presenza, nella sede dell'Accademia,
con un numero di spettatori compatibile alle normative anti-Covid19, e da remoto
grazie ad un sistema audio-video che li renderà visibili in diretta su pc, tablet e
smartphone.
I temi trattati affrontano aspetti di ampio respiro e di interesse generale, tutti
inerenti l’agricoltura e le sfide che dovrà affrontare per cogliere tutti gli obiettivi
fissati al 2050 dalla Ue, in materia di ambiente, energia e clima.
Inoltre, nella settimana del vertice e precisamente mercoledì 15 settembre, si
svolgerà un convegno internazionale sul tema “Water in agriculture: a better use for
a better world”, organizzato dai Georgofili in collaborazione con ANBI (Associazione
nazionale consorzi di tutela gestione territorio e acque irrigue); CER (Consorzio di
bonifica di secondo grado per il Canale Emiliano Romagnolo); CNR-IBE (Istituto per la
Bio-economia).  I l  convegno vedrà la partecipazione di  espert i  provenienti  da
Australia, Sud Africa, Brasile e India.
I l   ventagl io di  argomenti  trattat i ,  pur non pretendendo di  essere esaust ivo,
offrirà un ampio orizzonte tecnico-scientifico aggiornato e competente su tematiche
d i  r i levanza mondiale  per  i l  settore  pr imar io  qual i :  lo  sv i luppo sosten ib i le
dell'agricoltura, il ruolo delle nuove tecnologie, la sicurezza alimentare globale, la
tutela del suolo, i rischi fitosanitari legati ai cambiamenti climatici e agli insetti
alieni, il futuro della zootecnia, la formazione degli addetti al settore per migliorare
la sicurezza sul lavoro, l'importanza del verde in città per il benessere psico-fisico
dei suoi abitanti.
L'Accademia dei Georgofili, secondo la finalità sancita dal proprio secolare motto
"Prosperitati Publicae Augendae" (per accrescere la pubblica prosperità) intende
così presentare un punto aggiornato sulla ricerca ed offrire il proprio contributo ai
decisori politici. Anche nel 1946 i Georgofili organizzarono a Firenze un gruppo di
lavoro di scienziati ed agronomi per definire un piano di ripresa dell'agricoltura,
allora devastata dal secondo conflitto mondiale, che anticipò di un anno il Piano
Marshall.

Fonte: Accademia dei Georgofili
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Comuni Latina Politica Cronaca Province

Approvato il bilancio di previsione della
Provincia di Laitna dal Consiglio Provinciale

 4 1 Settembre 2021   0

C’

Provincia di Latina

è stato il via libera definitivo da parte del

Consiglio provinciale al Bilancio di

Previsione che aveva già ottenuto il parere

favorevole dell’Assemblea dei sindaci. Il

documento di programmazione economica

prevede di impegnare per il 2021 per la viabilità

provinciale 17 milioni di euro, 4 destinati alla

manutenzione ordinaria e i rimanenti 13 a quella

straordinaria. La voce principale del Bilancio

riguarda la manutenzione degli istituti scolastici di

competenza dell’ente di via Costa che impegnerà

19 milioni di euro. All’ambiente sono destinati 9
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Articolo precedente

Commerciante di Scauri di Minturno
denunciato dai carabinieri per
somministrazione di alimenti nocivi

Articolo successivo

La Commissione Ambiente di Latina si è
riunita per esaminare la torbidità del

mare

milioni di euro, fondi regionali per i Consorzi di

Bonifica e una cifra identica – altri 9 milioni – è

prevista per incentivare la raccolta differenziata,

somma messa a disposizione dalla Regione Lazio.

Sono finanziamenti regionali anche i 5 milioni di

euro per la formazione. La Provincia effettuerà

inoltre investimenti per 2 milioni e mezzo di euro

con le somme derivanti dal ristoro per le servitù

nucleari ospitate sul territorio mentre altri 4

milioni di euro provenienti da alienazioni

immobiliari saranno destinati a investimenti.

L’uscita più consistente del Bilancio, 22 milioni di

euro che rappresentano un terzo delle entrate,è la

somma che per legge obbliga le Province a

restituire allo Stato dopo la riforma degli enti

rimasta incompiuta.

Author: Pietro Zangrillo
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